



市民ライターがまちの話題をお届け!! /
広報ひだまち特派員レポート
(特派員: 水樹 華・林 実香)



9/4 吉城高生が新港郷でのホームステイ研修の成果を市長へ報告

8月4日から9日までの日程で台湾・新港郷でのホームステイ研修を体験した吉城高校の2、3年生10人が、現地で体験したことや学んだこと、自分の将来への思いなどを都竹市長に報告しました。



9/10 飛騨信用組合から飛騨市の子育て支援事業に寄附をいただきました

飛騨信用組合和田靖史経営企画部長と中村直樹次長が市役所を訪れ、飛騨市の子育て支援センター事業の更なる充実のため、市へ10万円の寄附をされ、都竹市長に寄附金目録を手渡しました。



9/10 吉城校生によるひだまるバスのキャラクターがお披露目されました

飛騨市内を運行する「飛騨市おでかけバス・ひだまる」の利用を幅広い年代にPRし、利用促進につなげようと吉城高校の生徒らが制作したキャラクター「ひだまるちゃん」がお披露目されました。



9/7 「全国薬草フェスティバル in ひだ」初開催で全国の薬草ファンが来訪

薬草などを活用する取り組みを行う団体や個人、薬草ファンなどが全国から集う「全国薬草フェスティバルinひだ」が古川町市街各所で開催され、薬草グッズの販売やワークショップが行われました。



9/10 神岡町の坂本佳祐さんが市内の全小中学校へ英語教材などを寄贈

買い物に不便を強いられているお年寄りなどへ向けた移動スーパー事業などを営む神岡町の坂本佳祐さんが市役所を訪れ、子ども向けの英語教材などを市内の全小中学校へ寄贈しました。



9/11 スパイスカレー作りに高校生が挑戦しました



「飛騨市の農産物を使った料理を作りたい」「もっと食材をPRしたい」と、飛騨神岡高校の3年生4人が、本格的なメニュー化に向け、100%オーガニックな食材を使ったスパイスカレー作りに挑戦しました。



9/11~12 「第1回歴史的公文書合宿」が行われました

古川町の千代の松原公民館に保管されている明治から昭和中期の古い公文書や、江戸時代の古文書などの保管や公開について、専門家を招いて調査・検査を行う「第1回歴史的公文書合宿」が開かれました。



9/13 地元での災害や身近な防災対策について親子で学びました

河合小学校PTAが、全校児童やその保護者を対象に、親子でふれ合いながら自分たちでできる身近な防災対策やかつて起きた地域の災害などを正しく学ぶ「全校防災DAYキャンプ」を開催しました。



9/14 「菌ちゃん先生」と吉田俊道さんの講演会が開催されました

利用されない木材や草、竹、生ごみを微生物や菌などで分解させて作る完熟堆肥などを用いた有機農法を提唱している「菌ちゃん先生」と吉田俊道さんの講演会が開かれました。



9/14 新能『藤橋』公演が開催されました



戦国時代に高原郷を治めた江馬氏にまつわる謡「藤橋」を元に故・野村幻雪(四郎)師が作能した『飛騨能藤橋』を上演する新能公演が史跡江馬氏館跡公園の特設舞台で開催され、市民らを魅了しました。



9/15 チームでたすきをつなぐリレーマラソンが初開催！

飛騨市制20周年を記念し、飛騨古川ふれあい広場周辺の1周1.5キロのアップダウンのあるコースをチームで20周たすきをつなぐ飛騨市リレーマラソンが初開催されました。



9/15・16 飛騨みやがわ考古民俗館「旧中村家」の曳家が一般公開されました

市指定有形文化財の「旧中村家」の老朽化した土台の修復にあたり、使われている貴重な木材を傷付けないよう、家屋を解体せずに移動させる「曳家」が行われ、その作業が一般公開されました。



市民ライターがまちの話題をお届け!! /
広報ひだまち特派員レポート
(特派員: 水樹 華・林 実香)



9/15 **ウド鈴木さんのトークショーと短歌教室が開催されました**

昨年初めて短歌の歌集を出版したお笑いタレントのウド鈴木さんによるトークショーと神岡町の短歌コンクールで審査員を務める歌人の土岐友浩さんと坂井ユリさんを招いた短歌教室が開催されました。



9/22 **神岡江戸木遣保存会70周年を記念する催しがありました**

神岡江戸木遣保存会が70周年を迎え、江戸消防記念会史跡調査員の高橋久雄さんの記念講演会や市消防本部神岡方面隊の梯子組と江戸木遣保存会の木遣り歌の共演が行われました。



9/25 **古川町の鴨宮光江さんが100歳を迎えられました**

古川町の鴨宮光江さんが100歳を迎えられ、藤井弘史副市長が花束等のお祝いを贈呈しました。今もご自身の朝食や昼食の準備、入浴など自分のことは自分でされ、とても元気に過ごしてみえます。



9/25 **中日ドラゴンズとコラボして制作した市のふるさと納税返礼品を発表**

中日ドラゴンズとコラボして飛騨市のふるさと納税返礼品を制作し、その発表会が開かれました。10月1日から返礼品として取り扱いが開始され、寄附金は市内の子供たちのスポーツ振興に役立てられます。



9/28・29 **道の駅スカイドーム・神岡が創業25周年を記念し「大感謝祭」**

道の駅スカイドーム・神岡が「防災ダム見学ツアー」や収益全額を市の災害義援金に充てる「砂金探し体験」などの催しを行いました。会場では神岡中の生徒らがボランティアでごみの回収に汗を流しました。



9/28 **古川の秋を彩る「きつねまつり」が開催されました**

五穀豊穡や家内安全、商売繁盛を願う、古川町の秋を彩る催し「きつねまつり」が開催され、1万7000人の人出でにぎわいました。「花嫁」役を小栗紗代さん、「花婿」役を小栗凌作さんが務められました。